

Administrative Notices



Issued under the authority of the
Under-Secretary of State for External Affairs

Avis administratifs

Publication autorisée par le Sous-secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

Number 8

February 19, 1990

Numéro 8

le 19 février 1990

CORPORATE REVIEW

Week 6 Activities

To date more than 20 letters and telexes have been received by CMD from staff contributing their ideas and suggestions for the Corporate Review. All suggestions are reviewed, broken into the various project headings and circulated to the working groups. Your comments are providing the working groups with invaluable ideas and approaches. Keep those cards and letters coming!

Four focus groups are scheduled to be held February 19 and 20 to invite the opinions and comments of staff. Participants were selected at random to form groups consisting of rotational and non-rotational officers and support staff. A report on the opinions and ideas of the groups will be circulated to project working groups.

The review of major missions is now officially launched. Telexes have been sent to Washington and London informing them of the review. Project teams are being finalized.

Price Waterhouse has begun the review of administrative functions. Internal project teams are being formed with a launch meeting planned for February 28 to brief staff involved.

Directors General and Directors have been updated on the activities of the Corporate Review at a briefing which was held Thursday, February 15. In addition a package of information on

EXAMEN MINISTÉRIEL

Activités de la 6^e semaine

Jusqu'ici, CMD a reçu plus de 20 lettres et télégrammes d'employés souhaitant faire part de leurs idées et de leurs suggestions dans le cadre de l'Examen ministériel. Toutes les suggestions sont examinées, réparties en fonction des divers projets et transmises aux groupes de travail. Vos commentaires fournissent aux groupes de travail des idées et des méthodes extrêmement utiles. Continuez d'envoyer vos cartes et lettres.

Une réunion de quatre groupes témoins est prévue les 19 et 20 février dans le but d'inviter les employés à faire part de leurs opinions et de leurs observations. Les participants ont été choisis au hasard afin de former des groupes composés d'agents permutants et non permutants, ainsi que de personnel de soutien. Un rapport faisant état des opinions et des idées des divers groupes sera distribué aux groupes de travail.

L'examen portant sur les plus grandes missions est maintenant officiellement amorcé. Des télex ont été envoyés à Washington et à Londres afin de les mettre au courant. On forme actuellement les équipes de projet.

La société Price Waterhouse a commencé l'examen des fonctions administratives. Les équipes de projet internes sont actuellement constituées, et une séance d'information sera organisée à leur intention le 28 février.

Les directeurs généraux et les directeurs ont été mis au courant des activités de l'Examen ministériel lors d'une séance d'information qui s'est tenue le jeudi 15 février. De plus, une trousse